

De nouveaux arbres plantés



Des pommiers seront plantés sur le chemin des Vergeys. P.C.

Onze arbres d'ornement de la ville ont dû être abattus pour cause de risques majeurs.

La municipalité, fidèle à sa promesse de remplacement systématique, a programmé de nouvelles plantations dont les emplacements ont été préparés.

Au cimetière, ce sont six chênes fastigiés et un savonnier qui seront plantés. Le long du chemin des Vergeys, quatre pommiers d'ornement seront implantés du côté déjà arboré.

Le Jardin public va recevoir une belle dotation : micocou-

lier, hêtre, zelcova, ginkgo et pommier d'ornement.

Derrière la chapelle d'Epernon prendra place un poirier d'ornement tandis que derrière la mairie, sous le regard de la statue de Cazeaux Cazalet, deux noisetiers de Byzance promettent, dans quelques années, de retrouver les ombrages perdus des tilleuls.

Cadillac-sur-Garonne, avec ses deux fleurs au label des Villes et villages fleuris, poursuit ainsi sa démarche de valorisation verte de son patrimoine.

Patricia Callen